

KLJB wählt neue Führung

Vorstandswechsel erfolgt beim Maibaumaufstellen

Degernbach. (kh) Die KLJB Degernbach ist künftig unter einer neuen Führung. Bei der Jahresversammlung am Freitag im Gasthaus Primbs in Waltersdorf haben die Mitglieder ein neues Führungstrio gewählt.

Der bisherige Vorsitzende Florian Ehrl berichtete von einem ereignisreichen Jahr. So wurden unter anderem einige Fahnenweihen besucht und die traditionelle Beachparty abgehalten, die wieder zu einem großen Erfolg wurde. Nach dem Kassenbericht von Nina Wagner standen die Neuwahlen auf dem Programm, bei denen fast alle Posten neu besetzt wurden. Zum ersten Vorsitzenden wurde Josef Fisch jun. gewählt, zweiter Vorsitzender ist Michael Gilch und dritter Vorsitzender Daniel Schleinkofer. Kassiererin bleibt Nina Wagner, den Posten

der zweiten Kassierin übernimmt Johanna Stoiber. Zur Schriftführerin wurde Isabel Kürzl gewählt, ihr Stellvertreter ist Lukas Starzl. Medienbeauftragte ist Anna Staudinger und Beisitzer sind künftig Florian Ehrl und Thomas Schätz.

Bürgermeisterin Andrea Probst und Robert Dollmann, Vorsitzender des Kreisjugendrings, lobten in ihren Grußworten die Arbeit der bisherigen Vorstandschaft und wünschten dem neuen Führungsteam alles Gute. Josef Fisch jun. freute sich über das ihm entgegengebrachte Vertrauen und informierte die Mitglieder über anstehende Veranstaltungen. Geplant sei unter anderem, wieder eine Beachparty zu organisieren. Der offizielle Vorstandswechsel erfolgt am Dienstag, 30. April, beim Maibaumaufstellen in Waltersdorf.



Die KLJB wird jetzt von Josef Fisch jun. (Mitte) geführt.

Foto: Katrin Wallner